

Choucroute du 16 novembre 2023

Au Restaurant des Vieux Grenadiers

Afin de pouvoir confortablement accueillir 92 convives, la belle salle des Vieux-Grenadiers a doublé son espace. La séparation entre deux salles a été ouverte. L'une servira à l'apéritif.



L'atmosphère est très chaleureuse, les tables, joliment nappées, sont garnies de cœurs en chocolat, de bonbons colorés, et de boîtes de Noël surprises pour chaque convive. Mme Mermier, maître du papier plié, a confectionné toutes ces boîtes et nous la remercions pour ce geste qui nous touche tous.

Quant à lui, M. Salzmann a tiré de beaux portraits de nos membres, lors de différentes occasions, et les offre gracieusement aux intéressés qui le remercient.

M. Fred-Henri, inscrit à notre repas, aurait dû être parmi nous, mais il est malade. Il a téléphoné à M. Golay pour s'excuser. Il tient cependant à nous offrir l'apéritif. Des applaudissements le remercient et nous lui souhaitons tous un bon rétablissement.

Notre président, M. Charles Golay, nous remercie tous d'être présents aujourd'hui : c'est le meilleur remerciement que vous puissiez nous faire. De même, il remercie les membres du Comité pour le travail effectué, soulignant que sans eux rien n'aurait été possible. Un membre de notre Comité, M. Ernest von Roth, a pris une deuxième retraite au courant de cette année pour des raisons de santé. Merci, Ernest, pour tout le travail accompli pendant toutes ces années ! Nous formons tous nos vœux pour ton rétablissement et nous réjouissons de te retrouver à nos repas et sorties.

Concernant DSM-Firmenich, voici quelques informations :

- ❖ Séance de fin d'année avec les employés et les retraités : rien ne sera fait. Pas de « Grand-Messe » ni d'arbre de Noël.
- ❖ Accès pour des ventes de cadeaux de Noël à Meyrin ou La Plaine : On pourrait acheter ce qui reste de la dernière vente, mais comme il ne reste rien ...
- ❖ Augmentations de la participation de DSM-Firmenich pour les assurances maladie : Pas d'augmentation. La participation de CHF 170.- reste la même. Elle est incluse dans notre rente.
- ❖ Prime en fin d'année : Nous aurons des étrennes.
- ❖ Subvention de Firmenich à notre groupement : L'heure est aux économies. Pour le dernier semestre 2023 nous avons reçu de quoi aller au bout de l'année, mais pour 2024 la subvention va diminuer. Pour l'année prochaine on pourra éventuellement

faire deux sorties et un repas aux Vieux-Grenadiers. Selon notre budget, on pourra peut-être faire un autre repas au mois d'avril, que chacun paiera mais pour lequel nous offrirons les boissons.

- ❖ Site Firetraite: Nous fêtons cette année les dix ans d'existence de notre site, créé par M. Claude Maury, auquel nous adressons nos vifs remerciements et applaudissements pour sa parfaite gestion. Bravo, Claude, pour ton total dévouement ! Tu as toute notre reconnaissance.

À la fin de notre repas, notre président remercie la direction des Vieux-Grenadiers et le personnel de table pour l'excellente choucroute, que certains ont nommée « somptueuse » tant elle était copieuse et succulente ! La fête a été belle pour tous puisque l'un d'entre nous a même avoué être venu pour retrouver ses anciens collègues et amis, bien qu'il n'aime pas la choucroute !!



Pour clore cette belle fête, deux membres du Comité vont aux tables distribuer une rose à chaque dame.

Notre président a une pensée pour ceux qui nous ont quittés cette année et pour les malades qui n'ont pas pu venir. Il nous souhaite d'ores et déjà de bonnes fêtes de Noël et se réjouit de nous retrouver l'année prochaine.

Amicalement vôtre.

Ghislaine Geiser